

謹啓

新春の候、ますますご清栄こととお喜び申し上げます。

このたびの豪雨災害に際しましては、心温まる義援金をお寄せいただき、誠にありがとうございました。

大崎地区は平成27年9月10日から11日にかけて降り続いた集中豪雨により、河川の氾濫や堤防の決壊が発生し住宅や水田などに甚大な被害をもたらしました。

また、当協会が管理しております、大崎市新江合川緑地公園サッカー場・陸上競技場は河川式公園になる為、敷地一面が冠水し、ゴールポスト、備品・施設が流されるなどの被害がありました。現在まで復旧作業に協会一丸となって取り組んでいるところです。

お寄せいただいた義援金は、以前までのサッカー活動ができるよう確実に役立たせていただきます。

当協会としましては、一日も早い復旧に全力を挙げて取り組んでまいりますので、今後ともご理解とご支援をお願いいたします。

このたびのご厚情に対しまして略儀ながら書中をもってお礼申し上げますとともに、皆様方の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げます。

平成28年1月14日

ヴィアテイン三重選手会 様

宮城県大崎地区サッカー協会

会長

加藤栄徳

